



Hidroavión de la Fuerza Aérea Chilena

Fotografías

CREADOR/A

Miguel Rubio Feliz

DESCRIPCIÓN

Avión Vought - Sikorsky OS2U Kingfisher nº308, de la Fuerza Aérea, que se utilizará en la expedición a la Antártida. El 15 de febrero de 1947 el Kingfisher Nº 308, pilotado por el Teniente 1º Arturo Parodi Alister y llevando como observador al Comandante de Escuadrilla Enrique Byers del Campo, sobrevoló Isla Decepción por 30 minutos en actividades de reconocimiento y fotografía aérea. Fue embarcado en el transporte "Angamos" de la Armada Nacional, formó parte de la expedición que tuvo como misión instalar la primera base permanente chilena en la Antártica, inicialmente fue nombrada "Estación Naval Soberanía", y actualmente es conocida como "Base Naval Antártica Capitán Arturo Prat". Concluida la misión en el continente antártico, el avión regresó en el mismo navío.

FECHA DE CREACIÓN

1947

TÉCNICA

Negativo Flexible

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)